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ホームコンサルティングソリューションズ株式会社 

40%以上の⽅が「今年からYouTubeへの動画投稿を始めた」と回答 

チャンネル登録者数が2倍以上になったと回答した⽅はわずか1.6%に留まる結果に 

〜YouTube投稿者に聞く、今年⼀年間の動画投稿についての実態調査を実施〜 

不動産コンサルティングのホームコンサルティングソリューションズ株式会社（愛知県名古屋市、代表・⼩林⼤祐）は、

YouTube へ動画投稿を⾏っている全国の男⼥ 25〜60 歳の 300 名を対象に、今年⼀年間の動画投稿に関する実態調査を

実施しました。 

 

調査の結果、41%の⽅が今年から YouTube への動画投稿を始めたと回答しました。また、チャンネル登録者数の伸び率

については、2 倍以上となる 100%以上と回答した⽅はわずか 1.6%に留まりました。チャンネル登録者数を伸ばすため

に「定期的な動画投稿」を意識している⽅が最も多い⼀⽅、77.1％の⽅が、動画投稿を⾏う中で何かしらの悩みを抱えて

いることが明らかになりました。中でも「投稿頻度を維持できない」と回答した⽅が最も多い結果となりました。 

 

 
 

◼調査結果サマリー	

・「41%」の⽅が今年から YouTube への動画投稿を始めたと回答 

・チャンネル登録者数を伸ばすために「定期的な動画投稿」を意識している⽅が最も多い結果に 

・「77.1％」の⽅が、動画投稿を⾏う中で何かしらの悩みを抱えていることが明らかに 

・最も多かった悩みは「投稿頻度を維持できない」 

 



◼調査概要	

・調査期間︓2024 年 12 ⽉ 10 ⽇〜12 ⽉ 18 ⽇ 

・調査⼿法︓インターネット調査  

・調査地域︓全国  

・調査対象︓YouTube へ動画投稿を⾏っている、全国 25〜60 歳の男⼥ 

・サンプル数︓300 ⼈ 

・調査会社︓アイブリッジ株式会社 

 

◼調査詳細	

Q. 今年⼀年間の間に YouTube へ動画投稿を始めましたか︖（単⼀回答） 

 

 
 

YouTube へ動画投稿を⾏っている全国の男⼥ 25〜60 歳の 300 名を対象に、今年⼀年間の間に初めて YouTube へ動画

投稿を⾏ったかを聞いたところ、41％の⽅が「はい」と回答しました。YouTube 上ではチャンネル数が増えすぎたこと

により、⼀般的には新規参⼊が難しいと⾔われている中で、多くの⽅が今年から YouTube への動画投稿を始めたことが

明らかとなりました。 

 

Q. 今年⼀年間での、YouTube のチャンネル登録者数の伸び率を教えてください。（単⼀回答） 

 



 
 

今年⼀年間での、YouTube のチャンネル登録者数の伸び率について聞いたところ、「1%〜14%（31.6%）」「15〜

49%（9%）」などの回答が多い結果となりました。YouTube の仕様により、不正なアクティビティを⾏ったアカウン

トや⻑期間ログインしていないアカウントが削除されることがあるものの、14.3％の⽅が今年⼀年間でチャンネル登録

者数が減少していることがわかりました。また、チャンネル登録者数が増えたと回答した⽅は 44.8%に留まりました。 

 

Q. チャンネル登録者数を伸ばすために、⼤切にしていることを教えてください。（複数回答） 

 

 



 

チャンネル登録者数を増やすために⼤切にしていることについて聞いたところ、「定期的な動画投稿を意識する

（35%）」と回答した⽅が最も多い結果となりました。また、「専⾨性を作る（30%）」「興味を引くサムネイルを設

定する（22%）」といった回答も上位となりました。⼀般的に、投稿される動画の⽅数が増えることにより、視聴者が

リピートしてくれるようになるほか、YouTube のアルゴリズムからも評価されやすくなると⾔われています。 

 

 

Q. 動画投稿において、今年⼀年間で特に感じたお悩みを教えてください。（単⼀回答） 

 

 
 

動画投稿において、今年⼀年間で悩みが⽣まれたと回答した⽅は 77.1%となりました。中でも特に感じたお悩みについ

て聞いたところ、「投稿頻度を維持できない（24.6%）」といった回答が最も多い結果となりました。この結果から、

定期的な動画投稿を意識しているものの、リソースな問題などから投稿頻度を維持できず、登録者数が伸び悩んでいる⽅

が多いことがうかがえます。その他、「編集時間が取れない（15.6%）」「視聴者のニーズがわからない（12.3％）」

などの回答も上位となりました。 

 

 

◼調査結果のまとめ【今年⼀年間の動画投稿についての実態調査】	

今回の調査結果から、今年から動画投稿を始めた⽅は 41%とかなり多いものの、「投稿頻度を維持できない」「視聴者

のニーズがわからない」などの理由から、今年⼀年間で⼤きくチャンネル登録者数を伸ばした⽅はごくわずかであること

がわかりました。また、定期的な情報発信と合わせて「専⾨性を作る」ことや、「興味を引くサムネイルを設定する」な

ど、細部にわたる部分まで意識されていることがうかがえます。テレビ番組では、番組冒頭に興味深く重要なシーンを挟



むことで、なるべく多くの視聴者にリーチできるように設計されていますが、YouTube では⼀般的に動画冒頭の 15秒

で視聴者の興味をいかに掴むことができるかが重要であると⾔われています。 

 

当社代表の⼩林⼤祐は、不動産経営者向けの執筆・講演・アドバイス業を通じて 20 年従事した経験から、不動産は「事

業経営であり安易に始めるものではない」事と、経営として取り組む事で「再現性の⾼い不動産投資が実現できる」とい

う情報を発信するため、YouTube チャンネル『不動産アニキの⾮常識な投資学』を 2023 年 11 ⽉から開始し、不動産

アニキとして親しまれています。⾦無しコネ無し知識無しの会社員から、資産 30億円への道のりを築いた不動産投資で

損をしない為のリアルな情報を投稿し、今まで培った経営ノウハウから確⽴された投資⽅法をもとに発信することで、

「不動産業者からは聞けない話が学べる」と⼈気を集めており、2024 年 12 ⽉には登録者数 73,800 ⼈を突破しまし

た。 

不動産投資を学びたい⽅々が後悔なく資産を築けるよう、視聴者さまからのコメント励みとさせていただき、より⼀層有

益な情報を発信してまいります。 

 

「不動産アニキの⾮常識な投資学」https://www.youtube.com/@hudousananiki_kobayashi 

 

 
 

 

◼ホームコンサルティングソリューションズ株式会社 代表 ⼩林⼤祐について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1976 年 6 ⽉ 7 ⽇⽣まれ。47 歳。⼤学卒業後、富⼠ゼロックス関連会社に就職。富⼠ゼロックス本社に移籍。 

https://www.youtube.com/@hudousananiki_kobayashi


企業戦⼠となるが、「株式会社は株主の為に存在する事」に気づき 27 歳の時に兼業で創業しました。 

⾦無しコネ無し知識無しの全くのゼロから、総資産 30億円を築きます。 

現在迄「グループ企業 7 社」を保有運⽤し、ゼロイチの事業設計と、事業経営者に不可⽋な経営者マインドを、「不動

産」を⼊⼝として⼊会した会員へ経営アドバイスを営みます。 

⼩林⼤祐が代表取締役を務める「ホームコンサルティングソリューションズ株式会社」は、2005 年創業・完全審査制で

通年 60組程の企業・経営者の会員がいます。 
⼩林⼤祐  X（旧ツイッター）︓https://twitter.com/Daisuke19760607 

 

 
【会社概要】 

 
会社名︓ホームコンサルティングソリューションズ株式会社 

所在地︓ 

［本社］愛知県名古屋市名東区宝が丘 288番地センチュリーコート宝が丘 106 

［関東オフィス］神奈川県川崎市中原区⼩杉町 3-1501-2 プラウドタワー武蔵⼩杉 4502 

会社 URL︓https://hcs20061.xsrv.jp/hcs/  

業務内容︓収益不動産に特化した家主、⼤家の為の「コスト削減サービス」の展開 

⾃らの賃貸経営ノウハウに基づく「セミナー、DVDコンテンツ」による知識・ノウハウの供与 

不動産賃貸業 

代表︓代表取締役 ⼩林⼤祐 

設⽴︓2005 年 4 ⽉   

 

※⼩林⼤祐の取材や出演依頼等を受付ております※ 

【本件に関するお問い合わせ先】 

ホームコンサルティングソリューションズ株式会社 広報事務局 担当︓⾦⼦ 

メールアドレス ︓k.kaneko414@gmail.com 電話︓050-5469-8978 

https://twitter.com/Daisuke19760607
https://hcs20061.xsrv.jp/hcs/

